

# 学年だよ!

渋谷区立上原中学校 第3学年

令和4年3月14(月)

NO. 43



## 川越校外学習

3月10日(木)ポカポカ天気の中、バスで川越校外学習に出かけました。埼玉県の川越市に行ったことのある生徒は、歴史研究部と少人数で、小江戸川越と行ってもピンときていないようでした。短い時間で調べ、班でコースを計画し、今までの班行動の集大成として行ってきました。笑顔にあふれ、穏やかな表情が随所に見られ、仲間との思い出がたくさんできた校外学習でした。

時の鐘を背にして



あい鯛釣れた?



駄菓子屋横丁で品定め



サンドイッチうまいね～



瓦屋根いいね！



五百羅漢 十二支のうし見つけた！



恐る恐る



## 球技大会開催

少々風が強かった7日(月)に球技大会が開催されました。実行委員会委員長の岡山君を中心に体育係と学級委員が企画、運営に携わり進めてくれました。当日早朝からグラウンドにテープを貼ったり、ネットを貼ったり準備をしてくれました。みんなに声をかけ、複雑なチーム対戦表をもとに進めてくれました。家に帰ってからも練習？していた1組が優勝しました。



テープこれでいい？



早朝の準備 オッケー？

司会の葛西君 開会の言葉  
グッドイヤー君



ルール説明 新田君



スムーズに進行して  
くれた大野さん



抜けるような青空



いい写真だねー



・ 1、2年生が3年生に向けて卒業のメッセージカードを作成してくれています。また校舎を大掃除してくれたり、みんなが気持ちよく卒業できるように心配りをしてくれています。みんなの心の中に留めておいて下さい。